

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

أَتْلُ مَا أُوحِيَ إِلَيْكَ مِنَ الْكِتَابِ وَأَقِمِ الصَّلَاةَ إِنَّ الصَّلَاةَ تَنْهَى
عَنِ الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

مَنْ حَافِظَ عَلَى الصَّلَاةِ الْخَمْسِ رُكُوعِهِنَّ وَسُجُودِهِنَّ وَوُضُوءِهِنَّ
وَمَوَاقِيَتِهِنَّ وَعَلِمَ أَنَّهُنَّ حَقٌّ مِنْ عِنْدِ اللَّهِ دَخَلَ الْجَنَّةَ.

LE CADEAU DU MIRAJ, LE PILIER DE NOTRE RELIGION : LA PRIERE

Chers musulmans,

Dimanche soir prochain, nous célébrerons la nuit du 27 Rajab. Depuis des siècles, nous commémorons durant cette nuit l'Isra et le Miraj de notre Prophète (saw), et nous nous réjouissons des bonnes nouvelles que notre Seigneur Tout-Puissant a accordées à Ses serviteurs. Dans notre prêche de cette semaine, rappelons ensemble l'importance de la prière, ce cadeau du Miraj qui donne un sens à notre vie et apporte la paix à nos cœurs.

Chers croyants,

La prière est l'un des cinq piliers de l'Islam. C'est un acte d'adoration unique qui commence par le takbir et se termine par le salam, pendant lequel notre esprit, notre cœur, notre langue et, en somme, tout notre corps se tournent vers notre Seigneur. C'est un devoir qui efface toutes les différences et rassemble les croyants comme les dents d'un peigne devant la présence d'Allah.

Chers musulmans,

La prière ne doit pas être précipitée, reportée, effectuée à la hâte ou laissée à la dernière minute. En effet, pas de foi sans prière. Le musulman prie, et la prière fait de l'homme un homme. Le moment le plus précieux qu'une personne puisse vivre est celui où elle accomplit sa prière. Une vie passée sans prier est une vie perdue. Par conséquent, le musulman ne peut abandonner sa prière, sauf s'il a une excuse valable reconnue par la religion, et il ne peut la reporter en se disant : « Je la ferai plus tard ». Le devoir du musulman est d'organiser ses affaires en fonction des heures de prière. D'ailleurs, notre Prophète (saw) a souligné l'importance de cette question en disant : **أَصَلَاةٌ عِمَادُ الدِّينِ**

« La prière est le pilier de la religion ».¹

Chers croyants,

Dans le verset coranique que j'ai récité au début de mon prêche, notre Seigneur Tout-Puissant dit : « **Récite ce qui t'a été révélé du Livre, et accomplis la prière. Car la prière empêche des turpitudes et des méfaits...** »² En effet, le but de notre vie est d'adorer, et le but de notre adoration est d'être un bon musulman.

C'est pourquoi nos prières doivent nous empêcher de commettre des péchés. Elles doivent éloigner notre langue du mensonge, notre cœur de la haine et notre main du mal. Elles doivent nous purifier de tout péché. Si, malgré nos prières, nous sommes encore esclaves du mal, alors nous devons réexaminer notre cœur, nos gains et notre vie à la lumière du Coran et de la Sunna.

Chers musulmans,

Une fois, notre Prophète (saw) a dit : « **Lève-toi Bilal ! Appelle-nous à la prière ! Que la prière nous rafraîchisse !** »³ Il a ainsi rappelé à sa communauté que seule la prière pouvait alléger les fardeaux de la vie. Alors, considérons nos prières non comme une corvée, mais comme une bénédiction qui apporte la tranquillité à nos âmes fatiguées par les soucis quotidiens. Accomplissons-les avec dévotion, sans les retarder ni les bâcler, en respectant les sunna et les règles. Soyons des croyants exemplaires, mûris par la prière. Exhortons avec douceur nos frères et sœurs qui prient mais persistent dans l'erreur. Efforçons-nous d'accomplir nos cinq prières quotidiennes en mosquée. Si nous ne pouvons pas aller à la mosquée, faisons-les en famille à la maison. En suivant l'ordre de notre Seigneur Tout-Puissant : **« وَأْمُرْ أَهْلَكَ بِالصَّلَاةِ وَاصْطَبِرْ عَلَيْهَا »**

Ordonne à ta famille d'accomplir la prière, et sois persévérant toi-même »⁴, habituons nos enfants et nos jeunes à la prière avec douceur, bienveillance et patience. Ne privons ni nous-mêmes ni nos familles de la bénédiction d'une telle adoration noble.

Aujourd'hui, je tiens à m'adresser à tous mes frères et sœurs qui négligent la prière : saisissons l'opportunité de ces jours bénis pour décider d'accomplir nos cinq prières quotidiennes, qui nous purifient de nos péchés et augmentent notre valeur auprès d'Allah. N'oublions pas la promesse de notre Prophète (saw) : « **Quiconque accomplit les cinq prières en les acceptant comme un ordre d'Allah, en prenant soin de ses inclinaisons, de ses prosternations, de leurs horaires et de ses ablutions, entrera au paradis** ».⁵ N'oublions pas qu'un gain sans prière est sans bénédiction, et un foyer sans adoration est malheureux.

En terminant mon prêche, je prie pour le pardon d'Allah pour nos frères et sœurs décédés dans l'incendie de Bolu, et je demande à notre Seigneur de donner de la patience et du réconfort à leurs familles endeuillées, ainsi qu'un prompt rétablissement aux blessés. Que le Tout-Puissant protège notre pays et notre nation de tous les désastres, calamités et malheurs.

¹ Bayhaki, Shuab al-iman, 3, 39.

² Al-Ankabut, 29/45.

³ Abu Daoud, Adab, 78.

⁴ TaHa, 20/132.

⁵ Ibn Hanbal, IV, 266.